

Cocemfe Oretania / PUERTOLLANO

AISDI espera la cesión del Centro de Asistencia Terapéutica

La Asociación para la Integración Social del Discapacitado y el Ayuntamiento de Puertollano suscribirán a lo largo de este mes un convenio para formalizar la cesión de esta instalación y recibir 100.000 euros de subvención

Convenio

De este modo, el Ayuntamiento de la ciudad industrial, el actual propietario, cumpliría con su promesa de ceder a Aisdi esta infraestructura para que se encargue de su gestión. Para ello, la Administración local y la asociación firmarán un convenio merced al cual el Consistorio cederá a Aisdi el Centro de Asistencia Terapéutica y Rehabilitación para Discapacitados y le hará entrega de una subvención de 100.000 euros.



Imagen de una de las zonas de recepción / COCEMFE ORETANIA



Al centro aún le falta el mobiliario / COCEMFE ORETANIA

Mobiliario

Pese a todo, el centro aún no podrá abrir sus puertas porque todavía no se ha acometido su mobiliario interior, para el cual la Asociación para la Integración Social del Discapacitado está a la espera de recibir varias subvenciones de otras administraciones públicas, como la Diputación Provincial de Ciudad Real, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha o el Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad, como este medio comentó en su pasada edición. Así pues también esperan ayudas de colectivos como la Fundación Once. Con todo ello, Aisdi estima oportuno prever la apertura del centro, como muy pronto, para mediados del próximo año. A pesar de ello, la asociación se muestra muy satisfecha con las diligencias del consistorio de la ciudad minera, puesto que una vez que esta instalación les sea cedida, podrán recibir las subvenciones previstas, ya que uno de los requisitos impuestos para ello es que el centro sea propiedad de la entidad y no municipal, como actualmente es el caso.



Imagen del interior del centro / COCEMFE ORETANIA



Imagen de una de las aulas / COCEMFE ORETANIA

COCEMFE inicia el curso de carné de conducir

M. J. García / PUERTOLLANO

Cocemfe Oretania Ciudad Real continúa trabajando por apoyar a las personas con discapacidad en su formación y posterior inserción laboral. Por este motivo, la entidad ha puesto en marcha el curso de *Permiso de Conducción de Vehículos Clase B para Personas con Discapacidad*, del que se están beneficiando más de una veintena de personas de toda la provincia de Ciudad Real.

El objetivo es alcanzar la formación teórico-práctica necesaria para la superación de las pruebas establecidas por la Dirección General de Tráfico y posterior obtención del carné de conducir. Un total de 510 horas en las que los alumnos están aprendiendo los conceptos básicos de conducción, mecánica y reacción en caso de



Imagen de archivo del curso de carné de conducir que se está realizando en Daimiel / COCEMFE ORETANIA

accidente. "Esta formación es sumamente importante porque las autoescuelas no tienen vehículos adaptados", afirma el presidente de Cocemfe Oretania Ciudad Real.

Y es que cualquier persona con discapacidad se encuentra en clara desventaja en este sentido, ya que antes de iniciativas como

la que Cocemfe Oretania Ciudad Real está desarrollando, tenían que adquirir un vehículo que tenían que adaptar para su posterior uso, pero también para realizar las prácticas. "Los pedales que utiliza el profesor o monitor de prácticas de autoescuela eran un gasto totalmente innecesario", comenta Sánchez de la Nieta.

La noticia de la llegada de este proyecto fue acogida con gran aceptación por parte del colectivo. De esta manera, de las 52 personas inscritas, más de la mitad han superado las pruebas de selección y desarrollarán el curso todas las mañanas desde el pasado 26 de septiembre hasta el próximo 9 de marzo. Además los alumnos se beneficiarán de dos becas en concepto de transporte y discapacidad y una ayuda a la conciliación.

Iniciativa cofinanciada

Una iniciativa que no sería posible sin la colaboración de AKD Formación y Consultoría, y Autoescuela Hidalgo, cuyo profesor imparte los contenidos teóricos-prácticos de sendos cursos, así como la financiación del Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha y el Fondo Social Europeo.